

- El Programa Operativo FEDER Extremadura 2014-2020 cuenta con una ayuda superior a los 679 millones de euros

## **El Programa Operativo FEDER Extremadura 2014-2020 cuenta con una ayuda superior a los 679 millones de euros**



**El Programa Operativo del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) Extremadura 2014-2020 cuenta con una ayuda superior a los 679 millones de euros y permitirá realizar inversiones por un importe cercano a los 850 millones de euros. Se trata de un programa que pretende contribuir al cumplimiento de los objetivos de la Estrategia Europea 2020 en el marco de la nueva política de cohesión comunitaria.**

**El acto de presentación de este nuevo Programa Operativo FEDER Extremadura 2014-2020 ha tenido lugar este martes en Mérida y ha contado con la presencia del presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara y la consejera de Hacienda y Administración Pública, Pilar Blanco-Morales, además de directores generales de la Administración autonómica, el subdirector general de Gestión del FEDER del Ministerio de Hacienda y Administraciones Públicas, Anatolio Alonso, y el jefe de la Unidad España-G2 de la Dirección General de Política Regional de la Comisión Europea, Aderito Pinto.**

Las prioridades más importantes que contempla este nuevo Programa Operativo FEDER son impulsar la investigación, el desarrollo tecnológico y la innovación, mejorar el uso y la asimilación de las TIC por parte de las pymes y los ciudadanos, invertir en el sistema de educación y aprendizaje permanente y mejorar la competitividad de las pymes. Se contemplan otros objetivos como el medio ambiente, las infraestructuras sanitarias y sociales, la economía baja en carbono y en transporte sostenible.

Entre los impactos esperados destaca duplicar el porcentaje de puestos de trabajo vinculados a la I + D y la innovación, una banda ancha de alta velocidad que cubra al 100 por ciento de la población, un incremento del 38 por ciento de las pymes exportadoras y una reducción del 15 por ciento de las emisiones de CO2.

## **LOS FONDOS EUROPEOS Y EXTREMADURA**

El presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo Fernández Vara, ha emplazado a aquellos que quieran conocer para qué han servido los Fondos Europeos a visitar Extremadura porque éstos han contribuido a “cambiar la faz” de esta región.

Fernández Vara ha recordado que Extremadura es una de las regiones con una mejor red de carreteras y ha añadido que la comunidad ha avanzado mucho en todo lo que tiene que ver con la educación y el mapa sanitario.

“No tenemos nada que envidiar a ninguna región y una parte importante de ese esfuerzo es gracias a los Fondos Europeos”, ha apostillado el jefe del Ejecutivo extremeño, quien ha afirmado que gracias a la entrada en la Unión Europea (UE) se ha podido dar una respuesta adecuada a los procesos de convergencia que están detrás de la filosofía de creación de la UE.

Guillermo Fernández Vara ha destacado que los Fondos Europeos no son un medio, son un fin, un instrumento al servicio de los pueblos y ha abogado por situarlos junto al resto de financiación.

De este modo, ha manifestado que por ello tanto en el programa electoral como en el de gobierno siempre ha hablado de la necesidad de concertar todo lo que tiene que ver con la política de inversión de un pueblo.

Así, ha señalado que los Fondos Europeos unidos a los recursos de la propia región, ayuntamientos, diputaciones y Gobierno de España son más que una suma de factores, a la vez que ha abogado por concertar todo lo que tiene que ver con asuntos de política regional y de Estado.

## **INNOVACIÓN Y EDUCACIÓN**

El presidente de la Junta de Extremadura ha afirmado que las comunicaciones son un elemento clave y ha recordado el acuerdo alcanzado por unanimidad en la Asamblea autonómica sobre el ferrocarril.

Fernández Vara ha señalado que el nuevo Programa Operativo FEDER Extremadura 2014-2020 se puede resumir en innovación y apuesta por la formación del capital humano.

“La innovación al servicio de la competitividad y la formación del capital humano son los principales instrumentos, tanto es así que casi el 40 por ciento del Programa Operativo tiene como objetivos asuntos que tienen que ver con la innovación y la educación”, ha afirmado Fernández Vara.

El jefe del Ejecutivo regional ha explicado que estos fondos están también al servicio de las políticas públicas que permiten trabajar por el empleo, la calidad del mismo y luchar contra la precariedad laboral, a la vez que ha apuntado que detrás de todas las convocatorias del programa tendrá razón de ser el compromiso de establecer la cláusula social en los contratos públicos.

## **POLÍTICAS PÚBLICAS**

Fernández Vara ha detallado que detrás de estos fondos va a haber medidas destinadas a generar y garantizar el respeto máximo por los derechos de las personas, así como políticas cuyo objetivo es luchar contra la pobreza y la exclusión social y garantizar los servicios públicos como la educación y la sanidad.

El presidente de la Junta de Extremadura ha aseverado que se va a realizar un uso adecuado de los fondos públicos y ha concluido que la región será un ejemplo de buenas prácticas.